



2024年度  
第41号

# 体育市民連帯 ニュースレター

大韓民国スポーツの

根本的变化を

皆さんと共に

作って行きたいです

体育市民連帯と共に

していただけませんか？

1  
体育分野の国政監査で  
李ギフン氏が  
3連任の争点…  
鄭モンギユ不参加



2  
辛づる疑惑に  
労組も「李ギフンアウト」  
国政監査を控えて  
「戦雲」



3  
「罵詈雑言」  
龍仁市体育会長  
資格停止  
3ヵ月



4  
女子  
プロバスケットボール  
27日富川体育館で開幕  
・混戦様相の展望



5  
病院もなく医者もない  
恥ずべき  
障害者体育  
ゆりかご「利川選手村」



\*

## 체육시민連帶 第 7 回執行委員會 2024. 10. 16 (水) 20:00 非対面 Zoom

## 次第

## 報告案件

1. 京畿道体育協會不正事件経過
2. 在ベトナムゴルフ協會不公正事件経過
3. 金浦 FC 無嫌疑関連声明書発表など

## 議論案件

1. 最低学力制関連の対応策
2. オフィス環境改善工事
3. 金浦 FC の今後の対応方向など

## 別添

1. 財政事項
2. 会員の現況

## 01 連合ニュース TV 2024. 10. 21

## 体育分野の国政監査で李ギフン氏が 3 連任の争点… 鄭モンギョ不参加



[アンカー]

国会体育分野の国政監査では、李ギフン大韓体育会長の再任挑戦を巡り、文体部と体育会の鋭い対峙が繰り広げられるものと予想されます。大韓サッカー協会の鄭モンギョ会長とスポーツ公正委員長は欠席理由書を提出し、李会長に質疑が集中するものと見られます。

チョン・ジュヒ記者です。

[記者]

体育分野の国政監査は文化体育観光部と体育会が神経を尖らせている李ギフン体育会長の 3 選挑戦問題が最大の争点です。

政府は体育会の放漫な予算使用と入札不正疑惑、体育団体長らの再任を審査するスポーツ公正委員会の不公正性などを問題視し、李会長の 3 選を承認しないという立場です。

<ユ・インチョン/文化体育観光部長官(SBS ラジオ)>「選挙が終わっても投票で決まったとしても、私の立場では承認をしない手続きまで行くつもりです。」

李会長が特別補佐役と諮問委員をどんぶり勘定式に任命し、パリオリンピック参観団も李会長の側近で満たしたという指摘も出ました。

しかし、李ギフン会長は次期会長選挙に乗り出すという意志をほのめかしました。

<李ギフン/大韓体育会長>「候補者として出るなら、手続きを踏めばいいです。手続きを。機会は開かれています。これができないように塞がっているわけではありません」

サッカー協会運営を巡る色々な論難で去就圧迫が大きい鄭モンギョ会長は海外出張日程で証人出席が不発になりました。

サッカー協会は「鄭会長が帰国日程を繰り上げて24日の総合監査には出席する予定だ」と明らかにしました。

文体部の最終監査結果発表を控えた大韓バドミントン協会の金テクギョ会長も国政監査場に召還され、協会の独断的運営論難と横領・背任疑惑などが再び俎上に上がると予想されます。

出典：<https://www.yonhapnewstv.co.kr/news/MYH20241021016600641?input=1825m>

## 02 時事ジャーナル 2024. 10. 21

### 芋づる疑惑に労組も「李ギフンアウト」… 国政監査を控えて「戦雲」



大韓体育会に対する国会国政監査が1日後に迫った。李ギフン会長の3選再任、体育会不正疑惑、不正情況などが国政監査の主要議題として扱われる見通しだ。体育会内部でさえ李会長の不出馬を要求しているが、李会長は3選再任の歩み続け「強対強」対峙を予告した。

21日、国会によると、文化体育観光委員会（文体委）は22日、大韓体育会など体育団体に対する国政監査を行う。国政監査では李会長が選挙定款を随時変えた情況と泰陵国際スケート場代替施設敷地公募延期に対する疑惑、最近浮上した体育界不正・不正事案などが争点になる展望だ。

先立って7日に開かれた文化体育観光部国政監査では体育会長選挙方式が俎上に載せられた。体育会が2022年に定款を突然変更したのだが、選挙人団総2300人の中に228の市郡区体育会で推薦した役員228人が選挙人団に必ず入るよう明示した。文化体育観光委員会所属の朴ジョンハ国民の力議員は「李会長が有権者選挙人団10%の比重を勝手に差し込めるようにした。定款変更を通じて選挙結果を左右できるようにした」と指摘した。

これだけではない。体育会傘下の種目団体を独断的に運営した情況まで爆発した。李会長は最近、スポーツ倫理センター(センター)から「職権乱用」と「業務妨害」の疑いで調査を受けた事実が明らかになった。

体育界によれば、センターは3月、李会長の職権乱用と業務妨害罪に対する申告を受け付けた。李会長が大韓テニス協会の会長選挙を虚偽事実に基づいて中断させたという内容だ。

このような不祥事が相次いで発生すると、体育界は「李会長が8年間政権を握ったことで、民主的な疎通構造が消えた」と批判した。大韓体育会労働組合は18日声明書を通じて「体育会の正常化のためにも李会長は来年1月に開かれる次期会長選挙に不出馬としなければならない」と主張した。

李ギフン会長「IOCが体育会問題、深刻に見守っている」

文化体育観光部と国会、大韓体育会内部から圧迫を受け続けているが、李会長は全く気にしない様子だ。むしろ体育界の問題に浮上している事項に対して一つ一つ反論し、政府批判の水位を引き上げている。李会長は第105回全国体育大会最終日の17日、慶尚南道金海市のアイスクエアホテルで記者会見を開き、体育会全体を「不道德な集団」と罵倒する文化体育観光部を叱咤した。スポーツ公正委員会の構成と運営を改善しろという文化体育観光部の勧告は「受け入れられない」と強く拒否した。

李会長は国際オリンピック委員会（IOC）を取り上げ、文化体育観光部の行動を圧迫する発言もした。李会長は「IOCが最近の（韓国の）体育会の状況を注視している。IOCが直面している問題について問い合わせをした」とし「IOCが疑問を持ち、文化体育観光部の全方位的な圧迫について見守っていると聞いている」と述べた。

李会長が再任と関連して直接的な立場を明らかにしたことはない。しかし、李会長の最近の行動から見ると、3選再任に挑戦するだろうという見方が支配的だ。

匿名を要求した体育会関係者は「国政監査でどんな状況が発生しても李会長は無条件に3選に挑戦する」として「李会長はただ選挙人団になる体育人たちに自身の正当性を訴えながら票積みに集中している」と話した。

続いてこの関係者は「出馬を希望する体育会長候補が多いが、一本化でない以上李会長の3選阻止は難しいだろう」と展望した。

出典：<https://www.sisajournal.com/news/articleView.html?idxno=311988>

### 03 Btv ニュース 2024. 10. 01

#### 「罵詈雑言」龍仁市体育会長資格停止3ヵ月



龍仁市体育会が罵詈雑言などで物議をかました。オ・グアンファン龍仁市体育会長について資格停止3ヶ月の懲戒を議決しました。

市体育会スポーツ公正委員会は17日、審議を進め、このように決定した」と明らかにしました。

一方、龍仁市公務員労働組合はこの日の審議に先立ち、市体育会の事務室の前で記者会見を開き、「市体育会の地位のためにも必ず資格停止が出なければならない」と強調しました。

出典：[https://ch1.sk broadband.com/content/view?parent\\_no=24&content\\_no=62&p\\_no=174387](https://ch1.sk broadband.com/content/view?parent_no=24&content_no=62&p_no=174387)

### 04 中部日報 2024. 10. 21

#### 女子プロバスケットボール、27日富川体育館で開幕・・・混戦様相の展望



女子プロバスケットボール 2024-2025 シーズンは混戦の様相になる見通しだ。

シーズン開幕に先立って 21 日、ソウルのザ・プラザホテルで開かれたメディアデイサー韓国女子バスケットボール連盟（WKBL）が発表した各種調査資料を見ると、絶対強者のないシーズンで行われるものとみられる。

ここ数年間、牙山ウリ銀行と清州 KB の二つ巴の様相で行われた女子プロバスケットボールに、勢力図の変化が予想されるためだ。

選手たちを対象にした優勝チームの予測投票で、龍仁サムスン生命が 103 票のうち最も多い 25 票を獲得したが、46 人が実施したメディア投票では、釜山 BNK が 20 票で最多得票を占めた。

しかし、516 人が参加したファン投票では、ウリ銀行が 159 票で 1 位に上がった。

ただ、BNK は選手とファン投票で、ウリ銀行はメディア投票でそれぞれ 2 位を占めた。

現場で監督を対象に実施した投票では、サムスン生命と BNK が最も多かった。

BNK の朴ジョンウン監督と富川ハナ銀行の金ドワン監督、仁川新韓銀行のク・ナダン監督はサムスン生命と展望し、サムスン生命のハ・サンユン監督は BNK が優勝候補だと答えた。

ウリ銀行のウィ・ソンウ監督は、三星生命と BNK の両方を挙げた

プレーオフ進出チームの展望では順番は違ったが、選手とメディア、ファン投票共通で BNK、ウリ銀行、サムスン生命、ハナ銀行が名指しされた。

また、正規リーグ最優秀選手（MVP）の予想では、選手（35.9%）とメディア（41.3%）、ファン（32.3%）の投票いずれもキム・ダンビ（ウリ銀行）が圧倒的な優位を示した。

ハナ銀行 2024～2025 女子プロバスケットボールと命名された今シーズンは富川体育館で 27 日午後 2 時 30 分、ハナ銀行と KB の開幕戦が始まる。

正規リーグは来年 2 月 22 日までで、3 月の 4 強プレーオフとチャンピオン決定戦が続く。オールスターフェスティバルは 12 月 22 日に開催される予定だ。

今シーズンは韓国女子バスケットボールの国際競争力向上のために「アジアクォーター」制度を導入したことにより、日本選手に門戸が開放され、すべての球団が日本選手を保有することが最大の特徴だ。

WKBL は試合規定も「国際化」を念頭に置き、国際バスケットボール連盟（FIBA）の判定を基準にする方針を明らかにした。

一方、京畿・仁川地域を本拠地としたチームの出陣表明は次の通りである。

▶河サンユン龍仁三星生命監督=韓国チームをめぐる、周囲から「おとなしい」という評価が多かったが、今季は「負けず嫌い」を多く注入した。そのような姿がよく現れていればリバウンドと守備もうまくいくだろうし、優勝という目標を達成できるのではないかと思う。まず私がうまくやらなければならないと思うし、選手たちを信じている。

▶富川ハナ銀行のキム・ドワン監督=鎮安など新しい選手たちが合流し、運動や生活の雰囲気が大きく明るくなり、その中で選手たちが頑張っている。昨シーズン初めてプレーオフに行ったが、いい雰囲気を引き継いでもう一段階成長するチームになる。

▶グナダン仁川新韓銀行監督=朴シンジャカップで競技力が最悪だった。その後、選手たちに毒気を植え付けようとした。毒気「アップグレード」は現在進行形だ。毎試合戦争だと思って、すべてを注ぎ込む。良い選手が入ってきて、まだ合わない部分も多いが基本を充実する。

出典：<https://www.joongboo.com/news/articleView.html?idxno=363675412>

## 05 エイブルニュース 2024. 10. 21

### 病院もなく、医者も一人もない恥ずべき障害者体育ゆりかご「利川選手村」



柳インチョン文化体育観光部長官が「外国でも利川選手村をうらやましがり、見学にも来ると聞いた」と称賛した障害者体育ゆりかご利川選手村が、いざ障害者国家代表選手のための医療システムがほとんど整っていないという指摘だ。

国会文化体育観光委員会の金ユンドク議員（共に民主党）は 21 日、利川にある障害者国家代表選手村のさまざまな医療システムの現実を公開し、柳インチョン長官の安易な現実認識を指摘し、改善を要求した。

金議員が大韓障害者体育会から提出を受けて公開した資料によると、「利川障害者国家代表選手村」には常駐医師が一人もおらず、嘱託医師が不定期的に訪問診療していた。

それさえも常駐する医療人材のうち、看護師 2 人、理学療法士 4 人などの補助人材さえも非常に不足していることが分かった。

最も衝撃的なのは、病院や医院のような公認された治療施設さえなかったという点だ。

特に障害者は、健常者と比べて筋骨格系疾患の発病率が 4.5 倍高く、負傷の危険がより多く、選手 1 人当たり治療しなければならない部位ははるかに多いため、より多くの医療スタッフが必要だと知られている。

韓国の障害者国家代表選手は、10 年以上国家代表選手生活をしている選手が多く、慢性的な負傷部位が多いため、より多くの医療サービスが必要である。

大韓障害者選手村は利川選手村に必要な医療人材で、リハビリ医学科、整形外科、家庭医学科など少なくとも 3 人の常駐医師と理学療法士 14 人、看護師 3 人、放射線士 1 人が必要であり、病院と診断装置と X 線、CT などの診断装置と理学療法機などの治療装置などが切実だということを持続的に要求してきたが、政府が予算を口実にこれを事実上放置したと金議員は指摘した。

金議員は「選手たちが怪我をして痛いのに収容する病院さえなく、専門医師がただ 1 人もいない障害者選手村だった」と話し、「長官が利川選手村が外国で羨ましがっていると言ったが、これが羨むことなのか?」とし「基本的に選手たちが運動中に怪我をしたり団体生活をして病気でも生じれば直ちに対処しなければならないのはもちろん、さらに障害者選手たちははるかに高い水準のケアが必要なのに、このような現実を長官はむしろ恥ずかしく惨憺たること」と指摘した。

続いて「直ちに障害者選手村に公認病院を作ること、常駐医師を採用すること、不足している補助医療人材を満たす方案を用意せよ」と注文した。

出典：<https://www.ablenews.co.kr/news/articleView.html?idxno=215771>

## 06 週間スポーツニュース

陳ジョンオ、李ギフン大韓体育会長 3 選挑戦を非難

<https://www.kado.net/news/articleView.html?idxno=1271530>

不正・非道・私的壟断で傷ついたスポーツ界の換骨奪胎すべき

<https://www.imaeil.com/page/view/2024102118305090645>

京畿道体育会、第 106 回全国冬季体育大会 22 連覇達成決議

<https://www.sportsseoul.com/news/read/1470691?ref=naver>

玉水洞玉井教育文化館、城東区立体育施設に変貌

<https://www.yna.co.kr/view/AKR20241021079600004?input=1195m>

驪州を訪れた張ミラン文化体育観光部次官・・・外国人たちと自転車同行

<https://www.kyeonggi.com/article/20241021580203>

啓明大学、第 105 回全国体育大会歴代最多メダル成果

<https://www.kyosu.net/news/articleView.html?idxno=126128>

「和合・祝祭の場」全羅北道女性生活体育大会、疎通の競争

[https://www.newsis.com/view/NISX20241020\\_0002926577](https://www.newsis.com/view/NISX20241020_0002926577)

蔚山市蔚州郡、蔚州総合体育センター開館・・・来月から本格運営

[https://www.newsis.com/view/NISX20241019\\_0002926408](https://www.newsis.com/view/NISX20241019_0002926408)

朴ソンミ議員、障害者専用体育施設建設を促す

<https://www.ewestoday.co.kr/news/articleView.html?idxno=2189607>

## 体育市民連帯オンライン 定期後援案内

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と  
福祉実現のために努力しています。  
皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための  
体育市民連帯活動に強固な土台となります。  
体育市民連帯会員として力になろうと  
される方は下の口座に後援お願いします。

国民銀行 086601-04-095940

口座名義：体育市民連帯

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。

多くの関心をお願いします。

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407 号

Tel : 02-2279-8999、E-mail : sports-cm@hanmail.net ホームページ : <http://www.sportscm.org/>

日本語訳 : 佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jrlfep@gmail.com

週刊ニュースレターバックナンバー (資料室) <http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html>